

Marie Bochet et l'équipe de France handiski ont rechaussé à Val d'Isère

C'est la rentrée des glaces pour Marie Bochet la reine des neiges, octuple championne paralympique qui a repris ce matin sur le glacier du Pissailas dans le secteur de l'Iseran en compagnie d'une partie de l'équipe de France

08 juin 2019 - 16:06



Grand bleu sur le glacier du Pissailas au-dessus de Val d'Isère pour Marie Bochet et l'équipe de France handiski

Après quelques opérations de relations publiques avec son équipementier Rossignol et médiatiques sur le plateau d'Esprit Montagne, émission coproduite par TéléGrenoble et Ski Chrono, Marie Bochet a rejoint pour quatre jours son camp d'altitude sur le glacier du Pissailas, désormais accessible aussi bien de Val d'Isère ou de Bonneval-sur-Arc avec l'ouverture du col de l'Iseran. Un stage de reprise pour refaire des gammes en compagnie des membres du groupe Relève et Espoir, encadrés par Christian Femy (coach), Benjamin Ruer (coach France + relève) et Stefan Sazio (coach espoir + jeunes + partenaires d'entraînement) avec les deux guides Maxime Jourdan et Kerwan Larnet.

Les athlètes présents :

Jules Segers (groupe espoir) ; Aurélie Richard (groupe espoir) ; Oscar Burnham (groupe espoir) ; Manoel Bourdenx (groupe relève) ; Hyacinthe Deleplace (groupe relève) ; Marie Bochet (groupe France).